

## EL CABALLITO

### Adultos mayores, víctimas de los montadeudas

:::: Hoy se celebra el Día del Abuelo. El fin de semana, las alcaldías los festejaron con bailes y premios, pero no todo es felicidad. Nos cuentan que hay que poner atención a las formas en que la delincuencia también tiene a los abuelitos en la mira. De acuerdo con las cifras del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, uno de los temas que más denuncian los adultos mayores es la extorsión, y tomando un papel preponderante están los montadeudas, de acuerdo con estadísticas de 2022 a 2023. Así que, desde el consejo, que preside **Salvador Guerrero**, se hace un llamado a visibilizar los problemas de este sector y crear redes de apoyo para que no se sientan solos.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Salvador Guerrero

### En el PAN de Cuauhtémoc no todo es miel sobre hojuelas

:::: Nos cuentan que están muy buenos los pleitos internos del PAN en la alcaldía Cuauhtémoc. Los diputados locales **Ana Villagrán** y **Aníbal Cádiz** ya alzaron la mano para contender por la demarcación que gobierna **Sandra Cuevas**, pero llama la atención que en los legisladores no hay buen ánimo y hasta han mostrado en público sus diferencias. Nos dicen que Cádiz tiene respaldo de las bases y algunos liderazgos locales del PAN y partidos del Frente Amplio Opositor, mientras Villagrán ha sido concejala de la demarcación. Veremos de qué cuero salen más correas.



Ana Villagrán

### Las simpatías perredistas rumbo a 2024

:::: Mientras los presidentes del PAN, PRI y PRD en la Ciudad de México negocian el método de selección para el candidato a la Jefatura de Gobierno, en la calle y en los eventos públicos, la situación no está nada tranquila. Por ejemplo, este fin de semana, durante el informe de la diputada local del PRD **Polimnia Romana** estuvieron presentes la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón** y el líder de los diputados locales perredistas, **Víctor Hugo Lobo**, y ahí doña Polimnia aseveró que en ese templete “está el futuro de la Ciudad de México”. Lo cierto es que todos los que han levantado la mano se mueven y están sumando adeptos, mientras la negociación de las reglas sigue sin avanzar.



Polimnia Romana

